

Christ n'a pas de mains :

Il n'a que nos mains pour faire son travail aujourd'hui.

Christ n'a pas de pieds :

Il n'a que nos pieds pour conduire les hommes sur son chemin.

Christ n'a pas de lèvres :

Il n'a que nos lèvres pour parler de lui aux hommes.

Christ n'a pas d'aides :

Il n'a que notre aide pour mettre les hommes à ses côtés.

Nous sommes la seule Bible que le public lit encore.

Nous sommes le dernier message de Dieu écrit en actes et en paroles.

*Prière anonyme du XVème siècle*